

## 八幡小学校 保護者の皆様へのお願い

新型コロナウイルス感染防止のため、昨日、千曲市として臨時休業が5月6日まで延長されました。新学年となり、気持ちも新たに張り切っていた子どもたちが、こんなにも長い期間学校で学ぶことができなくなったこと、非常に残念な思いです。しかし、現在の状況を見ると、まず感染のリスクを減らし、命を守ることを第一にすべきであり、この休業を受けとめていくしかありません。

お子さんが家庭で過ごす時間が長くなっていることで、保護者の皆様におかれましてはご負担が増しているかと思えます。そんな中ですが、子どもたちの学習を支えていただくお願いになります。

今までは復習中心だった家庭学習ですが、今後新学年の内容を各家庭において進めていただくことになりました。このことは文部科学省からも通達されています。

教科書、ドリル、プリント、オンライン学習などでの家庭学習になります。具体的には、

- 子どもと、学習の計画を立てる。
- 学習の環境を整える。
- 学習の方法や進め方の支援をする。
- 学習の進み方、理解状況を把握する。
- 学習したことを認めたり、ほめたりする。

家庭でできる範囲でお願いします

などになります。保護者の方のスマートフォンやパソコンを使うことも多いかと思えますので、適切な使い方についても心をお配りいただきますようお願いいたします。

家庭での生活リズムを作り、感染予防も引き続き続けてください。子どもたちやご家族が健康を維持できることを願っています。子どもたちと学校で会うことができる日を職員一同待っています。

令和2年 4月 16日

八幡小学校長 宮坂久美子